



# FCティアモに市民スポーツ賞

## 3月3日授与式 JFL開幕に向け市PR大使就任も

©FCティアモ写真あり

市は、サッカーチーム「FC TIAMO (ティアモ) 枚方」に市民スポーツ賞を授与する。昨年11月の「全国地域サッカーチャンピオンズリーグ2020」で優勝し、JFL昇格を決めた功績などを称えるもの。また、同チームは設立以来、子どもサッカー教室の開催など地域に根差した活動を継続していることから、市は同賞とともに市PR大使に任命。同チーム代表の村島孝史さんは「サッカーをはじめとしたスポーツを通し、枚方をもっと良いまちにしたい」と意気込みを語る。授与式および市PR大使就任式は3月3日(水)午後1時から市役所別館4階第1委員会室で開催する。

★FC TIAMO 枚方は平成16年に元Jリーガーで市PR大使でもある新井場徹さんらが創設。「枚方・寝屋川・交野を中心とした北河内地域からJリーグへ」を理念に掲げる。同チームと市は平成31年4月に連携協力に関する協定を締結。以来、枚方市のホームゲーム前には、地域貢献のため市内の子どもたちが選手と交流できるサッカー教室などを開催している。昨年8月には、市中体連サッカー部が主催する枚方・交野サッカー3年生大会をサポート。巻ゼネラルマネージャーが各試合の優秀選手を表彰し、チームグッズをプレゼントした。令和元年12月には、第55回全国社会人サッカー選手権大会で初優勝したことで市民スポーツ賞が授与されている。

★市は「スポーツ及び文化等の褒賞に関する要綱」に基づき、全国規模以上の大会や競技会において優秀な成績を収めた市民や団体に「市民スポーツ賞」を授与している。平成4年から145組が受賞している。

★市は市制施行70周年を迎える平成29年にハイヒールリングさんや川崎麻世さんら枚方ゆかりの著名人8組を枚方市PR大使に任命。その後、パナソニック パンサーズや切り絵作家のたけうちひろさんらが加わり、現在11組がイベントや自身のSNSなどで市の魅力をPRしている。12組目となるFCティアモの任期は令和3年4月1日から令和5年3月末まで。

★全国17チームが競う第23回JFLの同チームの初戦は、3月14日に名古屋市港サッカー場で行われるFCマルヤス岡崎戦。枚方市立陸上競技場でのホーム開幕戦は、3月20日(土)午後2時30分からMIOびわこ滋賀と対戦する。枚方では10試合が行われる。

★市民スポーツ賞・市 PR 大使就任式 概要

日 時：3月3日（水）午後1時00分～2時30分

会 場：枚方市役所 別館4階 第1委員会室

出席者：村島孝史代表、巻佑樹ゼネラルマネージャー、小川佳純監督、井上選手、二川選手、新規入団選手

次第：○市民スポーツ賞授与式

○PR 大使就任式

○FC TIAMO 2021 新体制発表会

（小川監督の抱負、新規入団選手のユニフォームお披露目等）

<お問い合わせ>

- ・市民スポーツ賞に関すること

観光にぎわい部スポーツ振興課 ☎072-841-1412 Fax072-841-1278

- ・枚方市 PR 大使に関すること

市長公室広報プロモーション課 ☎072-841-1258 Fax072-846-5341

▼昨年12月に初のJFL昇格を決めたFCティアモ

